
 

  Seelsorge im Mai 2024 
 

 

Tag Datum Uhr-Zeit Messe / Angebot Beschreibung Bild 

 

2. Mai 

10 Uhr 
Senioren-Gottesdienst 

in der Kapelle 
Alle Senioren im AKSt sind eingeladen. 

 

14 Uhr AK „Sprititualität“    

16:30 

Uhr 

Eutonie  

im Meditations-Raum 

Eutonie sind Entspannungs-Übungen.  

Treffen ist im Meditations-Raum  

im 4. Stock im Haupt-Haus.  

Wenn noch jemand mitmachen möchte,  

bitte bei Ferdi Schilles melden.  

 

 5. Mai 10 Uhr Heilige Messe   

 

 

8. Mai 

 

17 Uhr 
Atem-Pause  

in der Kapelle 

Bei der Atem-Pause wird meditiert. 

Meditieren ist ruhig werden und 

nachdenken. 

 

17:30 

Uhr 

Gottesdienst-Werkstatt 

in der Kapelle 

Gemeinsam bereiten wir einen 

Gottesdienst vor. 

 



 

 

9. Mai 10 Uhr 

Gottesdienst  

im Innenhof 

danach: 

Tag der Begegnung 

Wir feiern einen Gottesdienst mit  

der evangelischen Gemeinde Dülmen. 

Nach dem Gottesdienst gibt es Aktionen 

und ein gemeinsames Mittag-Essen. 

 

 12. Mai 10 Uhr Heilige Messe   

 

16. Mai 

15:30 

Uhr 

Gottesdienst  

in Haus Jakob 
Wir feiern Gottesdienst in Haus Jakob. 

 

16:30 

Uhr 

Möglichkeit zur Beichte 

in der Kapelle 

Eine Beichte ist ein Gespräch mit  

dem Priester mit der Bitte um 

Verzeihung von Sünden. 

 

 
19. Mai 10 Uhr 

Gottesdienst  

zu Pfingsten 

  

 
22. Mai 

ab 

9 Uhr 

Besinnungstag  

der Bereiche  

Wohnen und Werkstatt 

Der Besinnungstag hat das Motto: 

Anna Katharina Emmerick: echt stark. 

 

 
23. Mai 8 Uhr 

Frühschicht  

in der Kapelle 

Bei der Frühschicht wird ein Text aus  

der Bibel gelesen. Wir werden ruhig  

und denken über den Text nach. 

 



 26. Mai 10 Uhr Heilige Messe   
 

 
29. Mai 

16:30 

Uhr 

Eutonie  

im Meditations-Raum 
 

 

 

30. Mai 

10:15 

Uhr 

 
 

10:30 

Uhr 

Fronleichnam 

Prozession  

Start im Innenhof 
 

Hl. Messe  

an Haus Jakob 

Wir feiern gemeinsam Fronleichnam. 

Wir beginnen mit einer kurzen Prozession 

um 10:15 Uhr im Innenhof.  
 

Wir gehen zu Haus Jakob. 

Dort feiern wir draußen die Hl. Messe. 

 

 

 

Seelsorge-Plan in Leichter Sprache: 

Es gibt den Seelsorge-Plan nun auch in Leichter Sprache.  
 

 

 

 

 

 

  Herzliche Einladung zur Teilnahme und einen schönen Mai!  

             Das Seelsorge-Team  
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